

SOMACOR recibe reconocimiento por su compromiso con la seguridad laboral en emotiva ceremonia del Día del Trabajo

En el marco de la conmemoración del Día del Trabajo, la Mutual de Seguridad realizó una significativa ceremonia en su agencia de Copiapó, donde destacó la labor de cinco trabajadoras de la empresa SOMACOR por su desempeño ejemplar en la faena La Coipa, de la minera Kinross Chile.

La actividad, organizada por la Mutual de Seguridad Región de Atacama, tuvo como objetivo relevar el rol de la mujer trabajadora, reconociendo a Mariela Adaros, Nadir Sandoval, Carla Quisbert, Marcela Salfate y Yeny Pantoja. Todas ellas se desempeñan en la-



bores de aseo industrial bajo condiciones de alta exigencia y riesgo, habiendo mantenido un récord impecable en seguridad, sin registrar accidentes ni en-

fermedades profesionales.

La ceremonia contó con la participación de autoridades y representantes de las distintas entidades involucradas, entre ellos Juan Carlos Núñez, gerente zonal de Mutual; Jocelyn Núñez, jefa de oficina de SOMACOR, Región de Atacama; Paola Pérez, gerenta de JCM Salud; y la gerencia de SOMACOR, representada por Víctor Zañartu y Edgar García Pontigo.

Durante el evento, además, se formalizó un convenio de colaboración entre SOMACOR y JCM Salud, destinado a fortalecer el acceso a servicios de salud

para las trabajadoras de la Región de Atacama. Esta alianza busca promover el bienestar integral de las mujeres en los distintos servicios donde SOMACOR está presente, extendiendo su alcance a toda la región.

Edgar García Pontigo, gerente de Seguridad y Salud Ocupacional de SOMACOR, valoró profundamente la instancia:

“Estas cinco mujeres, expuestas a riesgos en altura y condiciones extremas, hoy representan el símbolo del reconocimiento a la mujer trabajadora. Nos vamos profundamente orgullosos, y este convenio con JCM Salud nos permitirá seguir avanzando hacia una mayor equidad y cuidado de nuestra gente”.

SOMACOR agradeció el respaldo de todas las instituciones participantes y reafirmó su compromiso con la promoción de buenas prácticas laborales, la seguridad y la equidad de género en el mundo del trabajo.